

Moody's prevé mejoría en fundamentos crediticios de bonos soberanos

México, 19 Jul .- La tasa de incumplimiento de los bonos soberanos emitidos por gobiernos alcanzó un pico en 2017, tras dos décadas de una baja, pero este año se espera una mejora en los fundamentos crediticios, de acuerdo con Moody's Investors Service.

La calificadora internacional informó que al cierre de 2017, la tasa de incumplimiento anual fue de 3.1 por ciento, es decir, cuatro veces más alto que la tasa de incumplimiento promedio durante 1983-2017 y este pico sigue dos décadas de una baja frecuencia en incumplimientos soberanos.

Refirió que la tasa de incumplimiento soberano aumentó el año pasado por una combinación de materialización pasivos contingentes, el aumento de la deuda pública, las dificultades de reembolso derivadas de la caída de 2014-2016 en los precios del petróleo y riesgos políticos específicos.

Para 2018-2019, el estudio de incumplimiento de los bonos soberanos anticipa tres temas principales que impulsarán la perspectiva del crédito soberano: una perspectiva de crecimiento global favorable, condiciones financieras globales más estrictas y mayores riesgos políticos.

"Esperamos que el crecimiento global se modere para finales de 2018 y en 2019 como las economías avanzadas alcanzan el pleno empleo, aumentan los costos de endeudamiento y se endurecen las condiciones crediticias", señaló Moody's.

La calificadora comentó que a medida que las condiciones financieras mundiales se ajusten de manera constante, dejará a algunos soberanos con desequilibrios económicos más amplios y mayores necesidades de refinanciamiento a corto plazo.

En particular, los mercados emergentes y fronterizos, especialmente entre los soberanos de Oriente Medio y Norte de África, enfrentarán un aumento en los costos del servicio de la deuda a medida que aumenten las tasas de interés.

"La mayor proporción de perspectivas soberanas positivas y estables a partir de mediados de 2018 refleja una mejora en los fundamentos crediticios relativos a la años anteriores", añadió la agencia evaluadora internacional, al referir que cuando el ciclo cambia, solo los gobiernos más débiles experimentarán un fuerte deterioro en la sostenibilidad de la deuda o incluso la cesación de pagos.